

## Bericht Italien

Am Sonntag den 23. März machten wir uns auf den Weg nach Italien/Policoro. Es war bereits unsere zweite Teilnahme an einem Comenius Treffen im Ausland, deswegen wussten wir schon was uns erwarten würde. Begleitet wurden wir von Frau Prof. Draxler und Frau Prof. Lamp.

Von Graz ging es mit dem Flugzeug über München nach Bari, wo wir auf andere Gruppen aus verschiedensten Ländern zusammengewartet haben. Anschließend ging es mit dem Bus weiter nach Policoro. Unsere Gastfamilien erwarteten uns schon voller Vorfreude.



Nach einer kurzen Nacht versammelten sich alle Teilnehmer in der Schule. Dort präsentierte jedes Land seine Forschungsergebnisse zum Thema Umwelt. Montagnachmittag und Dienstagvormittag besuchten wir die Forschungszentren "Rotondella" und "ASI". Außerdem besichtigten wir die berühmte Höhlensiedlung "SASSI" in Matera, ein UNESCO-Weltkulturerbe. Den Mittwoch verbrachten wir wieder einmal in einem Forschungsinstitut. Nachdem wir in der Schule unsere Zertifikate erhielten, gab es ein gemeinsames Abendessen mit viele, leckeren Spezialitäten aus der Region, die liebevoll von den Gasteltern vorbereitet wurden.

Am letzten Tag des Projektes stand Sightseeing in Lecce auf dem Plan. Wir konnten uns allerdings von der Gruppe trennen, da Frau Prof. Lamp sich in der Gegend gut auskennt.

Aufgrund unseres späten Rückfluges am Freitagabend, ergab sich für uns die Möglichkeit den Tag in Bari zu verbringen. Nach einem kurzen Rundgang durch die Stadt und einem letzten italienischen Mittagessen ging es für uns schließlich wieder nach Hause.

Wir sind froh, an diesem Projekt teilgenommen zu haben, da wir eine tolle Zeit verbracht haben und interessante Menschen aus den verschiedensten Ländern Europas kennengelernt haben. An dieser Stelle möchten wir uns auch noch bei unseren Begleitlehrern bedanken.



Karina Schmid und Marion Strunz